



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

01/03/2023

LEGISLATIVO

Notificación del TEPJF es extemporánea: Godoy

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados definirá este martes la ruta jurídica para atender la resolución del Tribunal Electoral que le ordena elegir a una mujer como presidente del INE. Pero ayer, el vicecoordinador de la bancada morenista, Leonel Godoy confirmó que la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro recibió apenas este lunes la notificación; es decir, tres días después del cierre de registro de aspirantes al proceso de selección de los cuatro consejeros electorales, por lo cual consideró que la notificación de la sentencia fue extemporánea y acatarla vulneraría los derechos adquiridos por los hombres registrados como aspirantes.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKTyIT9Da5esMp4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213264&parId=75F18D3264FEE48F%213247&o=OneUp>